

Accord-cadre de coopération UPPA-UPNA

À l'occasion de la réunion annuelle du comité de liaison du réseau Aquitaine-Euskadi-Navarre, qui s'est tenue le 1er mars 2017 sur le campus d'Anglet de l'UPPA et qui a réuni les partenaires universitaires (publics et privés) de Nouvelle-Aquitaine, de Navarre et du Pays basque, **l'UPPA et l'Universidad Pública de Navarra ont signé un nouvel accord cadre de coopération.**

Depuis maintenant plus de six ans, les deux universités œuvrent communément au renforcement de leurs échanges, autour de deux grands axes d'intervention :

Des actions phares en formation

Divers dispositifs ont été mis en place afin de dynamiser les mobilités étudiantes et enseignantes : on pourra ainsi citer l'échange d'étudiants dans le cadre du double diplôme en sciences et génie des matériaux, l'accueil de stagiaires espagnols (en formation d'enseignants dans le cadre du master MEEF) en collaboration avec des collègues palois, le projet théâtre qui a réuni des étudiants des deux universités ou encore le développement des mobilités enseignantes (grâce à l'appel à projets dédié à la reconnaissance des heures d'enseignement ou encore à l'appel à projets PYREN-Professeurs invités*).

Des collaborations ciblées en recherche

Portant plus particulièrement sur le grand champ thématique du patrimoine, la valorisation des archives de l'époque médiévale ou encore le domaine de l'ingénierie et sciences et génie des matériaux, ces initiatives fédèrent depuis quelques années les laboratoires des deux universités.

* projet PYREN : ANR_11_IDEFI_0032

